

08. März 2022 | JJ e.V. - Geschäftsstelle des Vereins Jugendberatung und Jugendhilfe e.V.

Krieg in der Ukraine: So können wir helfen

Aktuell stellen sich viele die Frage: Wie kann ich den Menschen helfen, die durch den Krieg in der Ukraine leiden? Die Caritas-Gemeinschaftsstiftung im Bistum Limburg hat auf ihrer Seite "Spenden Stiften Strahlen" alle wichtigen Antworten auf häufig gestellte Fragen zusammengefasst.

[Hier geht es zu den weiterführenden Informationen.](#)



Jugendberatung und Jugendhilfe e.V. ist Teil des Netzwerks von "Spenden Stiften Strahlen".